



Fred Kiener ersetzt bei seinem «Hommage-Projekt» den begleitenden Pinot Noir durch Milch. Quasi als Ausgleich baute er dafür eine Schnapsbrennerei.

Eine Kleinanlage in H0e mit Waldweiher (Teil 1)

Hommage an die Geländebaukunst von Helge Scholz

Geländebau gehört zu den ganz wesentlichen Zutaten beim Zubereiten eines feinen Modellbahngerichtes. In LOKI 4/2014 starteten wir eine mehrteilige Serie, in welcher uns «Sternkoch» Helge Scholz in die Töpfen schauen liess und zur Nachahmung ermunterte. Voilà, hier ist einer, der sich angesprochen fühlte.

Von Fred Kiener (Text und Fotos)

Nun sitze ich also hier an der Sonne auf dem Balkon und tippe in meinen Laptop diesen Bericht für die LOKI. Die Zeilen werden ein Gemisch aus Reflektion auf den Waldweiherbeitrag von Helge Scholz, ein Rückblick auf einige Jahrzehnte Fred Kieners Modellbahnhobby, Ideen für eine kleine H0e-Anlage sowie das Berichten über

deren Realisierung sein. Zuerst aber hole ich mir noch ein eiskalt gekühltes Glas aus dem Kühlschrank und – nein, nicht Pinot Noir – eine Flasche ebenso gekühlte, frische Milch. Ich giesse das Glas voll und betrachte sinnlich die Perlen, die an ihm herunterrollen. Dies führt mich gedanklich zur Schönheit der Natur, welche Helge

Scholz in vorzüglicher Weise verstanden hat, ins Modell und auf seiner 0e-Anlage umzusetzen. Nicht ganz ohne Neid über seine Fähigkeit, die Natur zu beobachten, habe ich mich selber ja schon oft mit der Natur im Modell beschäftigt.

Nun erlaubt es mein Rentnerdasein, die modellbauerische Tätigkeit etwas gelasse-